
COMUNE DI CESENA 
____________________ 

 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 

QUARTIERE n. 1 - "CENTRO URBANO" 
 

VERBALE N. 1 – ANNO 2014 
 

Il giorno 20.01.2014, alle ore 20,45 nella sede del Quartiere ubicata 
in C.so Sozzi, 81 si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. Soldati Sandro – Presidente 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
 Presenti    Cognome e nome dei consiglieri      Presenti    Cognome e nome dei consiglieri 

AG BENINI SAVERIA A GUEYE SAMBA 

AG BRASCHI MARIA GRAZIELLA P MARANI PAOLO 

P BUSI ANDREA P NOVELLI SAURO 

P CASADEI MARIA GABRIELLA   

P CROSARA STEFANIA P ROSSI ANDREA PAOLO 

AG GILETTO LAZZARO GIUSEPPE P SOLDATI SANDRO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 
consiglieri sui 12 assegnati al Consiglio e sugli 11 in carica, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
 
 
 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Surroga di un consigliere; 
3. Presentazione Associazione DifferenteMente e progetti per il Quartiere Centro Urbano 

(sportello d’ascolto psicologico gratuito, incontri divulgativi aperti alla cittadinanza, ......) 
saranno presenti referenti dell’Associazione; 

4. Audizione di cittadini; 
5. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
6. Relazione del presidente sull’assemblea pubblica del 9 dicembre scorso in merito al 

confronto fra residenti e gestori sul tema della movida; 
7. Realizzazione di nuova area ortiva per il Quartiere Centro Urbano in via Sant’Anna: 

aggiornamenti; 
8. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2014: proposte; 
9. Richieste di residenti in via A. Garibaldi; 
10. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta del 4 novembre scorso. 
 

SECONDO PUNTO 
Il Presidente comunica che si è reso vacante il ruolo di consigliere di quartiere del sig. 
Poggi Giorgio. Viene chiamato a ricoprire la carica, il sig. Foschini Massimo (notifica PGN. 
92827/454-28/11/2013), attualmente primo dei candidati non eletti nella lista n. 2 “Popolo 
della Libertà”, alla quale il consigliere Poggi apparteneva. Considerato che nessuno, in 
riferimento all’art. 7 Regolamento dei Quartieri ed all’art. 58 - commi 1 e 2 del D.Lgs. 
267/2000, ha rilievi, opposizioni o contestazioni da fare, il sig. Foschini Massimo, presente 
alla seduta, viene convalidato all’unanimità alla carica di consigliere di Quartiere. 
 
Presenti conss. 8/12 
 
TERZO PUNTO 
Il presidente dà la parola alla presidentessa dell'Associazione DifferenteMente per la 
presentazione dei seguenti progetti, per i quali richiede di collaborare con il Quartiere 
Centro Urbano: 

− Sportello di ascolto psicologico e nutrizionale; 
− Sportello d’ascolto sul gioco d’azzardo; 
− “Nonno raccontami”, letture per bambini da parte degli anziani; 
− incontri di gruppo per donne in menopausa. 

 
Per il sostegno del progetto sul gioco d'azzardo l'Associazione chiede un contributo di 
euro 600,00, a titolo di rimborso spese dell'Associazione stessa e non come compenso dei 
singoli professionisti. 
Per il sostegno del progetto menopausa richiede un impegno economico del Quartiere di 
euro 135,00. 
Il presidente invita le rappresentanti dell’Associazione a presentare domanda formale 
all'ufficio Quartieri per i diversi progetti. 
Al prossimo Consiglio, ricevuta la richiesta formale, i consiglieri esprimeranno la loro 
valutazione sul progetto e sull’eventuale contributo a favore dell’Associazione. 
Il Consiglio propone, inoltre, di concedere alla suddetta Associazione l’utilizzo gratuito dei 
locali di Quartiere nelle date da concordare con l'ufficio Quartieri. 
 



 
QUARTO PUNTO 
Non essendoci cittadini presenti si procede al punto seguente. 
 
QUINTO PUNTO 
Il presidente informa il Consiglio dell'acquisto di fascette in pile “scalda collo” per i bambini 
partecipanti al Piedibus per un spesa complessiva di € 146,40. L’iniziativa è stata 
realizzata  in coll.ne con l’Associazione Viaterrea. 
Il Consiglio approva all’unanimità l’iniziativa. 
 
SESTO PUNTO 
Il presidente, dopo aver riportato al Consiglio gli interventi dei convenuti all'assemblea 
sulla movida del 9 dicembre scorso ed aver espresso una propria opinione sulla 
inadeguatezza dei mezzi del Quartiere nell'affrontare la situazione, propone di intervenire 
inviando ai gestori dei locali interessati una comunicazione per invitarli a prestare 
maggiore attenzione nella distribuzione di alcolici, non fornendola nel caso di clienti in 
evidente stato di alterazione alcolica. Propone, inoltre, di invitare coloro che organizzano 
anche eventi musicali a pensare alla possibilità di puntare maggiormente su quelli aventi 
un stile sonoro più adeguato alla struttura architettonica interna ed esterna in cui questi 
locali sono situati. 
Il Consiglio approva all’unanimità l'iniziativa. 
Appena raggiunto un accordo sul testo la comunicazione verrà fatta inviare dagli uffici 
preposti. 
 
SETTIMO PUNTO 
Il presidente informa sulla realizzazione di una nuova area ortiva di 100 orti, in via S. 
Anna, una parte dei quali da assegnare ai pensionati residenti nel Quartiere Centro 
Urbano. 
Inoltre, il collegio dei presidenti, già dalla seduta del 7 ottobre 2013 sta esaminando una 
bozza di disciplinare per la gestione degli orti di Quartiere per anziani, sulla quale potere 
eventualmente esprimere osservazioni. 
Il presidente informa il Consiglio di avere ricevuto richiesta di poter assegnare la gestione 
di un orto per area ortiva ad una Associazione che potrebbe anche svolgere il ruolo di 
referente per il Quartiere. 
Il Consiglio delibera all’unanimità di proporre al Collegio dei presidenti di verificare la 
possibilità di inserire questo criterio di assegnazione nel nuovo disciplinare per la gestione 
degli orti di Quartiere. 
(Segue lettera) 
 
Il Presidente propone Sauro Novelli come referente dell’area ortiva per il Quartiere. 
Accertata la sua disponibilità il Consiglio delibera che il cons. Novelli sarà il referente per il 
quartiere. 
 
Esce il cons. Paolo Marani alle ore 10,00. Presenti conss. 7/12 
 
OTTAVO PUNTO 
Il presidente presenta un programma di massima inerente le varie iniziative/collaborazioni 
per l'anno 2014. 
Considerato il nuovo Regolamento dei Quartieri, la Costituzione del Comitato e l’esercizio 
provvisorio del bilancio comunale, prima della definizione del programma, si resta in attesa 
di conoscere quanto verrà destinato ai Quartieri per la realizzazione di 
iniziative/collaborazioni. 
 



 
 
NONO PUNTO 
In riferimento alla richiesta di residenti in via A. Garibaldi (PGN. 90645/454-2013) il 
presidente informa che l'Assessore Miserocchi ha ricevuto una cittadina firmataria della 
petizione con la quale ha concordato, per il momento, di inserire nel programma 
manutenzioni l'asfaltatura della banchina nel tratto da via IX febbraio fino al Ponte di San 
Martino ed il rifacimento della segnaletica. 
 
DECIMO PUNTO 
Variante al PRG. Il cons.Novelli si rammarica del fatto che l'Amministrazione non si sia 
consultata col Quartiere sulla scelta dei luoghi specifici che non sono più edificabili. 
Furti biciclette. La cons. M. G. Casadei invita l'Amministrazione a riproporre anche a 
Cesena l'iniziativa attivata a Padova e in altre città di “marcatura biciclette”, quale 
deterrente al furto, con creazione di un registro ad hoc. 
Il Consiglio approva all’unanimità la proposta. 
(Segue lettera) 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
SS/mg 

La seduta è tolta alle ore 23,30 
Allegato // 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 
ll Presidente  verbalizzante 

Sandro Soldati 
 
 

 
 
 


